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TERMINE ï KREISVERBAND BAUTZEN 
 

Kommende Termine im Kreisverband Bautzen: 
 

Di 27.11.2018 18.00 Uhr Bautzen 
Bürgerbüro 
Karl-Marx-Str. 15 

VOLKSLIEDERSINGEN des AfD 
Kreisverbandes Bautzen 

  

       

Fr 30.11.2018 11.00-13.00 
Uhr 

Hoyerswerda 
Bürgerbüro 
Friedrichsstr. 9 

BÜRGERSPRECHSTUNDE mit Jörg Urban, 
Mitglied des Landtages der AfD-Fraktion 
Sachsen 

  

       

Sa 01.12.2018 14.00 Uhr Berlin 
Brandenburger Tor 

DEMONSTRATION gegen den Globalen Pakt 
für Migration 

  

       

Di 04.12.2018 19.00 Uhr Lohsa 
Gaststätte "Weißes 
Roß" 
Am Markt 4 

KLARTEXTRUNDE mit Karsten Hilse und 
Doreen Schwietzer, Direktkandidatin WK 55 
zur LTW 2019 

  

       

Fr 07.12.2018 18.00 Uhr Hoyerswerda 
Gartenlokal 
Harmonie 
Ackerstraße 42 

KLARTEXTRUNDE mit Doreen Schwietzer 
(Direktkandidatin LTW 2019, Marco Gbureck 
(Stadtrat) sowie Marcel Fröschl und Detlef 
Degner (Stadtratskandidaten) 
Die Kandidaten sprechen über kommunale und 
überregionale Themen, die AfD im 
Landtagswahlkampf 2019 und freuen sich auf 
Ihre Fragen und Anregungen! 
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Neues von der AfD Sachsen und der 

Fraktion im Sächsischen Landtag 
 

Vorsicht, Post aus Sachsen! Die Sonntagskolumne von Jörg 

Urban vom 18. November 2018 
 
Liebe Freunde, liebe Leser, 

 

den Sachsen drückt der Schuh an vielen 

Stellen. Im Sachsen-Monitor 2018 

gaben sie an, der Lehrermangel, die 

wirtschaftliche Situation und die Fehler 

in der Asylpolitik seien die 

gravierendsten Probleme in unserem 

Freistaat. 

 

Ministerpräsident Michael Kretschmer 

sollte sich das einmal hinter die Ohren 

schreiben. Zur Beseitigung der 

Bildungsmisere etwa hätte die CDU im 

Jahr 2016 unserem Antrag 

ĂSofortmaÇnahmen zur 

Lehrergewinnungñ zustimmen kºnnen. 

Doch dazu wäre es nötig gewesen, die 

parteipolitische Brille abzusetzen und 

vernünftige Sachpolitik für Sachsen 

betreiben zu wollen. 

 

Davon sind die Altparteien leider Lichtjahre entfernt. Aufgrund ihrer ideologischen Verblendung 

versuchen sie auch, alle ausländischen Kinder sofort in den regulären Unterricht zu integrieren. 

Unberücksichtigt bleiben dabei ihre Sprachkenntnisse und ihre Bleibeperspektive. Das Ergebnis: 

Die Lehrer kommen mit dem Stoff nicht voran. Es werden enorme Ressourcen gebunden und wir 

haben weinende Kinder im Unterricht sitzen, die verzweifelt sind, weil sie kein Wort Deutsch 

verstehen. 

 

Bereits mit ein bisschen gesundem Menschenverstand drängt sich hier eine Lösung auf: Die 

Kinder mit Bleibeperspektive sollten separat unterrichtet werden, wie das andernorts geschieht. 

Familien ohne Aufenthaltsrecht ist dagegen am besten geholfen, wenn sie schnell in ihre Heimat 

zurückkehren. 

 

Aber was macht unsere Regierung? Während die Folgen der Asylkrise noch nicht einmal bewältigt 

sind, plant sie mit dem UN-Migrationspakt und Fachkräftezuwanderungsgesetz die nächsten 

Dammbrüche. Die staatsnahen Forscher, die dieses Gesetz vorbereitet haben, wollen bis 2050 die 

Einwanderung von bis zu 15 Millionen ĂFachkrªftenñ ermºglichen. Die Beschrªnkung auf 
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Mangelberufe soll wegfallen und als ĂFachkraftñ gelten ihnen auch diejenigen, die einen 

Berufsabschluss lediglich anstreben, ihn aber noch nicht in der Tasche haben. 

 

Wer solche Gesetze konzipiert, sollte sich nicht wundern, wenn einige besorgte Bürger dies als 

Verrat am Volk wahrnehmen. Gerade für Sachsen gilt das. Wir haben hier ein Lohnniveau, das 

730 Euro unter dem Bundesdurchschnitt liegt. Statt billige Arbeitskräfte zu importieren, müsste die 

Regierung sich daher anstrengen, erst einmal die deutsche Einheit zu vollenden. 

 

Ein probates Mittel dazu können Mindestlöhne sein. Von Friedrich Nietzsche wissen wir, dass 

Ausbeutung das ĂUr-Faktum aller Geschichteñ ist. Der Staat muss dem entgegenwirken. Er ist zum 

Schutz der kleinen Leute verpflichtet. 

 

Entscheidend unterstützen könnten wir sie darüber hinaus, indem wir die Abgabenlast verringern 

und unnötige Bürokratie abbauen. Handwerker könnten dann wirklich zur Baustelle fahren. Bisher 

sind sie viel zu lange im Büro gebunden. In den Niederlanden hat man dies erkannt, das 

Baugesetzbuch um ein Viertel der Vorschriften entrümpelt und so nebenbei die Immobilienpreise 

relativ niedrig gehalten. 

 

Beschränkungen für internationale Hauskäufer wären für die Großstädte gleichermaßen wichtig. 

Die Schweiz handhabt das schon seit 1985 so und Dänemark trotz EU-Mitgliedschaft auch. Diese 

Beispiele zeigen: Protektionismus kann sehr wohl für die eigene Volkswirtschaft vorteilhafte Effekte 

mit sich bringen. 

 

Russland weiß das ebenfalls: Das 2014 eingeführte Importverbot für Agrarprodukte beflügelt 

seither die einheimische Landwirtschaft. Wir sollten deshalb frei von irgendwelchen 

Denkschablonen überlegen, wie wir in Deutschland die steigende Nachfrage nach regionalen 

Lebensmitteln mit einer Stärkung kleiner Bauern zusammenbringen können. 

 

Friedrich List, unser bedeutendster Ökonom im 19. Jahrhundert, weist uns dabei den Weg. Seine 

Lehre fußt auf der Idee, junge, aufstrebende Industrien solange zu schützen, bis sie auf dem 

Weltmarkt bestehen können. Daraus lässt sich für heute lernen, dass es berechtigte Gründe gibt, 

den ungezügelten Globalkapitalismus einzuhegen, um nationale Interessen zu wahren. 

 

Noch eine sehr erfreuliche Meldung für die AfD Sachsen: Aktuell befinde ich mich in Magdeburg 

bei der Aufstellungsversammlung der AfD-Bundesliste zur Europawahl. Unser sächsischer 

Kandidat Dr. Maximilian Krah, mein Stellvertreter im Landesvorstand, wurde mit einem starken 

Ergebnis von über 77% auf den Listenplatz 3 gewählt. Ich möchte Maximilian Krah auch an dieser 

Stelle ganz herzlich gratulieren. Er wird für unsere AfD und für die Sachsen eine starke Stimme in 

Brüssel sein! 

 

++ Man kann nur lieben, was man kennt ï Ausflugstipp in die sächsische Heimat ++ 

Heute: Hohenstein-Ernstthal mit einer der traditionsreichsten Motorsport-Rennstrecken 

Deutschlands, dem Sachsenring und dem Karl-May-Haus, Geburtsort Karl Mays: http://karl-may-

haus.de/ 

Bis nächsten Sonntag, 

Ihr Jörg Urban 

 

https://l.facebook.com/l.php?u=http%3A%2F%2Fkarl-may-haus.de%2F%3Ffbclid%3DIwAR3ZrdUNSFck7YYC4BDVWHvUmEnHtj3o4irdeGrlr2LE2mK01ke4YJAhkMY&h=AT3_GGE0XJ8kJS3KdWRxmdWcMPCQDlbxVoxIEFtIOTQ-kdYPVdD4Ranu1bT_GLJAlP1SVJpYsfkPFwJEC0zTIMsJYfPHzZuDkZr9L7bke4a1PiZinU9rSMYqnUimFcYMjtPRaQEwLw
https://l.facebook.com/l.php?u=http%3A%2F%2Fkarl-may-haus.de%2F%3Ffbclid%3DIwAR3ZrdUNSFck7YYC4BDVWHvUmEnHtj3o4irdeGrlr2LE2mK01ke4YJAhkMY&h=AT3_GGE0XJ8kJS3KdWRxmdWcMPCQDlbxVoxIEFtIOTQ-kdYPVdD4Ranu1bT_GLJAlP1SVJpYsfkPFwJEC0zTIMsJYfPHzZuDkZr9L7bke4a1PiZinU9rSMYqnUimFcYMjtPRaQEwLw
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PRESSEMITTEILUNGEN VOM 19.11.2018 
 

Volkstrauertag 18.11.2018 

 

Die zentrale Gedenkveranstaltung des Freistaats Sachsen zum 

Volkstrauertag fand auf dem Nordfriedhof in Dresden sowie einer 

Feierstunde im Landtag statt.  

Die AfD-Landtagsabgeordneten Andre Barth und Andre Wendt 

gedachten der Millionen Toten Soldaten und Zivilisten der letzten 

Kriege. Ihnen zu Ehren legten sie Kränze nieder.  

Dazu erklärt Andre Barth: 

ĂDer Volkstrauertag ist ein Tag der Besinnung - gegen das 

Vergessen, gegen Ignoranz und Gleichgültigkeit. Die Erinnerung 

und das Gedenken führen uns klar vor Augen, welches Leid 

Menschen durch Krieg und Vertreibung erfahren haben. Der Tag ist 

für mich Mahnung daran, dass Frieden die Maxime jeglichen 

politischen Handelns sein muss.ñ 

https://www.facebook.com/AfD.Fraktion.Sachsen/ 

 

Kretschmer ist Ursache für Probleme, die er angeblich bekämpfen will 

CDU-Ministerpräsident Kretschmer tritt zur Landtagswahl wieder in Görlitz an, wo er zur 

Bundestagswahl gegen den AfD-Kandidaten verloren hatte. Dieses Mal will er gewinnen, indem er 

entschiedener gegen straffällige Migranten vorgeht und einen verbesserten EU-Außenschutz 

durchsetzt, berichtet die ĂFreie Presseñ. 

Jörg Urban, AfD-Fraktionsvorsitzender, erklärt: 

ĂDas Herr Kretschmer nun plºtzlich die Probleme lºsen 

will, die er selbst mit verursacht hat, ist hochgradig 

unglaubwürdig. Kretschmer ist der Ziehsohn Merkels und 

von ihr bereits vor Jahren als Vize der CDU-

Bundestagsfraktion installiert worden. 

Er hat auf den letzten CDU-Parteitagen die āgroÇe Vorsitzendeó mit minutenlangen Dauerklatschen 

gehuldigt. Herr Kretschmer unterstützt Merkel beim UN-Migrationspakt, nach dem angeblich die 

Ablehnung von Ländern wie Österreich, Australien, Tschechien und Lettland aufgrund von 

Falschinformationen erfolgte. 

Zudem hat der CDU-Ministerpräsident nicht einmal ansatzweise gezeigt, dass er die selbst 

verursachten Probleme überhaupt lösen will. Allein die Zahl der Mehrfach-Intensivstraftäter unter 

den Asylbewerbern in Sachsen hat in den letzten drei Monaten von 1.165 auf 1.566 zugenommen 

(Drs. 6/14980)! Nur jeder Zehnte davon sitzt in Haft, der Rest darf die Bürger im Gastland weiter 

verunsichern. Entschiedenes Vorgehen gegen straffällige Migranten sieht definitiv anders aus.ñ 

https://www.afdsachsen.de/presse/pressemitteilungen/kretschmer-ist-ursache-fuer-probleme-die-

er-angeblich-bekaempfen-will.html 

 

https://www.facebook.com/AfD.Fraktion.Sachsen/
https://www.afdsachsen.de/presse/pressemitteilungen/kretschmer-ist-ursache-fuer-probleme-die-er-angeblich-bekaempfen-will.html
https://www.afdsachsen.de/presse/pressemitteilungen/kretschmer-ist-ursache-fuer-probleme-die-er-angeblich-bekaempfen-will.html
https://www.afdsachsen.de/files/afd/fraktion-sachsen/images/Banner Pressemitteilungen/2018/Urban/facebook-Banner_MdL-J%C3%B6rg-Urban_2018-11-19-Kretschmer.png
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Dresdner Bürger fühlen sich immer unsicherer 

Das Sicherheitsgefühl der Dresdner hat im letzten Jahr deutlich abgenommen, berichtet die DNN. 

Laut einer eigenen Umfrage stieg der Anteil der Bürger, die sich in der Stadt unsicher fühlen, von 

knapp ein Viertel auf 44 Prozent. 

 

Sebastian Wippel, innenpolitischer Sprecher, erklärt: 

 

ĂDiese stark anwachsende Unsicherheit in Dresden 

wundert mich überhaupt nicht. Das CDU-Innenministerium 

unternimmt praktisch wenig bis nichts, um die steigende 

Migranten-Kriminalität zu bekämpfen.  

 

Allein die Zahl der in Dresden lebenden Mehrfach-

Intensivstraftäter unter den Asylbewerbern hat sich 

innerhalb der letzten drei Monate von 230 auf 369 erhöht (Drs. 6/14980). Davon befinden sich 

gerade einmal zehn Prozent in Haft, abgeschoben wurde so gut wie kein Straftäter. 

 

CDU-Innenminister Wöller versucht allein mit hilflosen, symbolischen Aktionen mehr Sicherheit 

vorzugaukeln. So sollten z.B. mehrere Großeinsätze mit jeweils über 100 Polizisten im 

Problemviertel Äußeren Neustadt für mehr Sicherheit sorgen. Die von Asylbewerbern beherrschte 

Drogenszene lässt sich allerdings nicht von Platzverweisen beeindrucken, sondern nur, wenn 

endlich Asylverfahren nach strafrechtlichen Verurteilungen abgebrochen werden und die 

Kriminellen wieder nach Hause müssen. Vor dieser Verschärfung des Asyl-Rechts scheut sich 

aber die CDU im Land und Bund seit Jahren.ñ 

https://www.afdsachsen.de/presse/pressemitteilungen/dresdner-buerger-fuehlen-sich-immer-

unsicherer.html 

Der UN-Migrationspakt Die Fortsetzung der gefährlichen und zerstörerischen Politik ï 

gegen die Völker Europas gerichtet 

Der Angriff auf heimische Strukturen fand 2015 seinen vorläufigen, traurigen Höhepunkt, als 

hunderttausende Wirtschaftsflüchtlinge, Kriminelle und islamische Extremisten mit einigen wenigen 

Schutzberechtigten rechtswidrig nach Deutschland einreisten und die Bundesregierung dies 

billigte. Unser Land war diesem Ansturm schutzlos ausgeliefert mit den schwerwiegenden Folgen 

für Deutschland und auch Europa. 

Die Fortsetzung dieses zerstörerischen Werkes ist nun der sogenannte UN-Migrationspakt, dieser 

gut 30 Seiten umfassende Vertrag soll am 11. Dezember, im Rahmen der ĂZwischenstaatliche 

Konferenz zur Annahme des Globalen Paktes f¿r eine sichere, geordnete und regulªre Migrationñ, 

in Marrakesch, von allen Vertragsstaaten unterzeichnet werden, darunter selbstverständlich auch 

die Bundesrepublik Deutschland. Um den Protest gegen dieses Machwerk zu verhindern, hat man 

bewusst vermieden, diesen der Öffentlichkeit zu präsentieren. Bemerkenswert dabei ist, dass 

selbst die Chefredakteure von ARD und ZDF bei einer Medienveranstaltung in Dresden, am 

25.10.2018, davon nichts zu wissen schienen. 

Es ist geradezu grotesk, wenn hochrangige Vertreter der deutschen Politik ï aus Parlament und 

Regierung - behaupten, damit würde eine weltweite Lösung für Flucht und wirtschaftliche Not 

angeboten. 

Eine der dümmsten und gefährlichsten Aussagen ist es immer wieder, wenn verlangt wird, dass 

wir wegen eines bestehenden oder drohenden Fachkräftemangels hierzulande Migranten 

https://www.afdsachsen.de/presse/pressemitteilungen/dresdner-buerger-fuehlen-sich-immer-unsicherer.html
https://www.afdsachsen.de/presse/pressemitteilungen/dresdner-buerger-fuehlen-sich-immer-unsicherer.html
https://www.afdsachsen.de/files/afd/fraktion-sachsen/images/Banner Pressemitteilungen/2018/Wippel/facebook-Banner_MdL-Sebastian-Wippel_2018-11-19-Dresden.png
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benötigen. Diese Forderung, die eindeutig als Neo-Kolonialismus bezeichnet werden kann, 

bedeutet, man entzieht den Entwicklungsländern, und um diese geht es hier, ihre eigenen 

benötigten wenigen Fachkräfte, sofern von dort welche nach Europa kämen. Es ist geradezu 

einfältig und boshaft, um der massenhaften Einwanderung hierzulande Zustimmung zu 

verschaffen, uns zu erklären, wir sollten es begrüßen, Entwicklungs- und Schwellenländern ihre 

wenigen Leistungsträger abzuwerben. Abenteuerlich und auch eine die eigene Bevölkerung 

diskriminierende Aussage in typischer CDU-Manier ist auch die Bestätigung meines 

Parlamentskollegen Marian Wendt aus Nord-Sachsen (CDU) in der Presse. Darin wird sich auf 

den UN-Pakt bezogen, worin behauptet wird, Migration sei die Quelle von Wohlstand und 

Innovation. Eine größere Verhöhnung der Leistung des eigenen Volkes und deutscher 

Bildungstradition kann man wohl kaum aussprechen. Millionen Menschen, die in ein anderes Land 

einströmen, weil sie die Strukturen und den Wohlstand ihres Fluchtziels anstreben, was sie im 

eigenen Land nicht erreichen können, sollen auf einmal die Quelle des Wohlstands und der 

Innovation ihre Ziellandes sein. 

Wenn wir, wie im UN-Migrationspakt gefordert, einen gemeinsamen Standard in allen Ländern und 

Lebensbereichen benötigen, um eine Lösung bei Flucht und Vertreibung zu erreichen, wäre dies 

auch ganz einfach möglich, indem Deutschland seinen Standard an Sozialleistungen für Ausländer 

den durchschnittlichen, international üblichen anpasst. Dann würde Deutschland für den Strom der 

Migranten nicht mehr der Anziehungsmagnet sein; sie würden sich globaler orientieren, oder 

gegebenenfalls doch ihr Bemühen um einen höheren Lebensstandard auf ihre Heimatländer 

richten. Dies aber ist nicht im Sinne dieser Zerstörer nationaler Identitäten, welche die weltweiten 

Wanderungsbewegungen schüren. Ihr Ziel ist es, ein ganz anderes Deutschland zu schaffen, den 

Heimatgedanken und das Bewusstsein für das Eigene zu tilgen, das Gesicht der europäischen 

Nationen unwiderruflich zu verändern, oder, wie es der linke, antideutsche Publizist Michael Bittner 

formuliert: Das Ziel ist es, ĂDeutschland als Vºlkergemischñ zu betrachten und dies umzusetzen. 

Der Pakt für globale Migration dient vor allem den Bestrebungen derer, die Globalisierung in allen 

Bereichen vollständig umsetzen wollen, dazu gehört es auch, Völkervermischungen, 

Wanderungsbewegungen und den Verlust nationaler Identität voranzutreiben, koste es, was es 

wolle. 

Die AfD-Fraktion im Bundestag hat in der vergangenen Woche einen Antrag, ĂKeine 

Unterzeichnung des Global Compact for Migrationñ, im Plenum beraten lassen und somit als 

einzige Fraktion auf die Problematik dieses Unterfangens hingewiesen. 

Die Reaktionen der Redner aus den anderen Fraktionen, vor allem vonseiten der CDU-CSU-

Fraktion, waren vorhersehbar; einerseits wurden die Ziele und Forderungen dieses UN-Vertrages 

gelobt, andererseits die Folgen für uns verharmlost und die völkerrechtliche Verbindlichkeit in nicht 

nachvollziehbarer Weise infrage gestellt. 

Detlev Spangenberg, MdB 

https://www.afdsachsen.de/presse/pressemitteilungen/der-un-migrationspakt-die-fortsetzung-der-

gefaehrlichen-und-zerstoererischen-politik-gegen-die-voelker-europas-gerichtet.html 

 

 

  

 

https://www.afdsachsen.de/presse/pressemitteilungen/der-un-migrationspakt-die-fortsetzung-der-gefaehrlichen-und-zerstoererischen-politik-gegen-die-voelker-europas-gerichtet.html
https://www.afdsachsen.de/presse/pressemitteilungen/der-un-migrationspakt-die-fortsetzung-der-gefaehrlichen-und-zerstoererischen-politik-gegen-die-voelker-europas-gerichtet.html
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PRESSEMITTEILUNGEN VOM 20.11.2018 
 

Abgelehnter Asylbewerber ermordet schlafenden Rentner 

Wie der Nordkurier berichtet, wurde in Wittenburg ein 85-Jähriger von einem 20-jährigen Afghanen 
ermordet. Die Tochter des Rentners hatte die beiden 
miteinander bekannt gemacht. Sie arbeitet in Sachsen, 
im Raum Zwickau, in der Flüchtlingshilfe. Dort lebte 
der Asylbewerber in einer 
Gemeinschaftsunterunterkunft. Sein Asylantrag in 
Sachsen wurde abgelehnt, Ende Januar 2019 endet 
die Duldung.  

Dazu erklärt der sicherheitspolitische Sprecher, 
Carsten Hütter: 

ĂDer schreckliche Mord zeigt leider abermals, welche hochkriminellen Personen seit 2015 
unkontrolliert nach Deutschland gelangten. 

Der Mord an einem Familienvater in Chemnitz durch einen abgelehnten Asylbewerber ist somit 
kein Einzelfall. Wir haben deutschlandweit ein massives Sicherheitsproblem, welches Politiker der 
Altparteien nicht wahrhaben wollen und nun gebetsmühlenartig warnen, diesen heimtückischen 
Mord für politische Zwecke zu instrumentalisieren. 

Wie kann es sein, dass ein geduldeter, aber abgelehnter Asylbewerber durch die halbe Republik 
zum Arbeiten fährt? Wurde hier seitens der Behörden die Residenzpflicht verletzt? 

Die AfD-Fraktion fordert, dass die Residenzpflicht verschärft wird. Zudem muss besser geprüft 
werden, welche abgelehnten Asylbewerber eine Duldung erhalten. Straftäter müssen davon 
ausgeschlossen sein. Abgelehnte ausreisepflichtige Asylbewerber müssen bis zu ihrer 
Abschiebung in geschlossene Unterkünfte, damit sie nicht untertauchen können. 

Weiterhin fordern wir eine nªhere Beleuchtung von Hªrtefallkommissionen.ñ 
https://www.afdsachsen.de/presse/pressemitteilungen/abgelehnter-asylbewerber-ermordet-
schlafenden-rentner.html 

 

Kriminalstatistik: Asylbewerber deutlich krimineller als Deutsche 

In Sachsen werden von knapp 2.000 gemeldeten Libyern 1.100 als Tatverdächtige in der 
polizeilichen Kriminalstatistik (PKS) gef¿hrt, berichtet die ĂFreie Presseñ. Bei 773 gemeldeten 
Tunesiern im Freistaat sind sogar 881 in der PKS als tatverdächtig registriert, da hier noch 
tunesische Kriminelle aus anderen Bundesländern hinzukommen. 

Jörg Urban, AfD-Fraktionsvorsitzender, erklärt: 

ĂHªufig wird von den Altparteien polemisiert, Asylbewerber wªren nicht signifikant krimineller als 
Deutsche und die AfD w¿rde wahlweise āHetzeó betreiben oder āFake Newsó verbreiten. Nun liefert 
uns die polizeiliche Kriminalstatistik den erneuten Beweis, dass Asylbewerber in Sachsen zum Teil 
extrem kriminell sind. 

Mehr als jeder zweite Libyer und so gut wie jeder Tunesier werden in Sachsen als Tatverdächtige 
geführt! Zudem gelten jeweils 276 Personen aus beiden Volksgruppen als Mehrfach-
Intensivstraftäter ï d.h., sie haben allein innerhalb eines Jahres fünf Straftaten begangen. 

 

https://www.afdsachsen.de/presse/pressemitteilungen/abgelehnter-asylbewerber-ermordet-schlafenden-rentner.html
https://www.afdsachsen.de/presse/pressemitteilungen/abgelehnter-asylbewerber-ermordet-schlafenden-rentner.html
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Diese exorbitant hohe Kriminalität zeigt das komplette Versagen der CDU-Asyl-Politik. Es gibt keine 
Kontrolle darüber, wer nach Deutschland einreist. Damit steht unser Land auch für Kriminelle und 
Terroristen offen. Deshalb fordert die AfD seit 2013 Kontrollen an den deutschen AuÇengrenzen.ñ 
https://www.afdsachsen.de/presse/pressemitteilungen/kriminalstatistik-asylbewerber-deutlich-
krimineller-als-deutsche.html 

 

Religiös motivierte Straftaten gesondert erfassen! 

Antisemitische Straftaten werden in Sachsen der Ărechtenñ Kriminalitªt zugeordnet. Das ergab die 
Kleine Anfrage (6/15130) der AfD. 

Dazu erklärt Anfragesteller, Sebastian Wippel: 

ĂDie pauschale Einteilung ins rechte 
Spektrum, wenn keine gegenteiligen 
Tatsachen der Tätermotivation vorlegen, ist 
falsch und verfälscht die Kriminalstatistik. 
Muslimische Gewalt gegen Juden nimmt 
leider in Deutschland zu. Das wird aber nicht 
differenziert erfasst, sondern im Zweifel dem 
Phªnomenbereich PMK āRechtsó 
zugeschrieben. Daraus ergeben sich falsche 
Schlussfolgerungen, welche darin enden, 
dass die Politik einerseits zusätzliche Gelder 
im Kampf gegen āRechtsó fordert, ohne die Ursachen zu bekªmpfen. 

Andererseits werden die Opfer verhöhnt, weil der Staat scheinbar an keiner echten Aufklärung 
interessiert ist. Es wäre das Eingeständnis, dass wir mit der unkontrollierten Einwanderung massiv 
muslimischen Antisemitismus importiert haben. 

Die AfD-Fraktion fordert, dass es eine statistische Unterscheidung von weltanschaulichen und 
religiösen Motiven geben muss. Wenn das Tatmotiv nicht klar ist, muss es als unbekannt definiert 
werden. Bei Tªtern ist der Migrationshintergrund mit anzugeben.ñ 
https://www.afdsachsen.de/presse/pressemitteilungen/religioes-motivierte-straftaten-gesondert-
erfassen.html 

 

Auch die AfD will Hartz-IV in dieser Form abschaffen, aber gerechter 

Grüne, SPD und Linke diskutieren aktuell, Hartz-IV abzuschaffen und daraus ein 
Grundeinkommen für alle zu machen. 

Andre Wendt, sozialpolitischer Sprecher, erklärt: 

ĂAuch die AfD-Fraktion will Hartz-IV in der jetzigen Form abschaffen, aber nicht zugunsten einer 
linksgrünen Umverteilung, die extrem ungerecht wäre und zudem unseren Sozialstaat gefährden 
würde. 

Wir wollen, dass Arbeitslosengeld I länger gezahlt wird. Es muss sich daran orientieren, wie lange 
ein Arbeitnehmer zuvor beschäftigt war. Es kann nicht sein, dass ein Mechaniker, der 30 Jahre 
gearbeitet und in die Sozialkassen eingezahlt hat, nach einem Jahr ins Arbeitslosengeld II rutscht. 
Es kann nicht sein, dass er damit die gleichen Leistungen erhält wie ein Arbeitsloser, der 
überhaupt noch nicht oder nur für kurze Zeit Beitrage an die Arbeitslosenversicherung entrichtet 
hat. 

https://www.afdsachsen.de/presse/pressemitteilungen/kriminalstatistik-asylbewerber-deutlich-krimineller-als-deutsche.html
https://www.afdsachsen.de/presse/pressemitteilungen/kriminalstatistik-asylbewerber-deutlich-krimineller-als-deutsche.html
https://www.afdsachsen.de/presse/pressemitteilungen/religioes-motivierte-straftaten-gesondert-erfassen.html
https://www.afdsachsen.de/presse/pressemitteilungen/religioes-motivierte-straftaten-gesondert-erfassen.html
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Ein weiterer Skandal ist, dass bevor ALG II 
ausgezahlt wird, erst einmal ein Großteil der 
eigenen Ersparnisse aufgebraucht werden muss, 
obwohl diese beispielsweise auch für ein 
menschenwürdiges Leben im Alter zurückgelegt 
worden sind. Man kann nicht diejenigen 
bestrafen, die teilweise unter Entbehrungen fürs 
Alter vorsorgt haben, wohlwissend, dass die 
Rente nicht auskömmlich sein wird. Deshalb 
bedarf es dringend einer spürbaren Erhöhung des 

Schonvermögens, welches unter keinen Umständen angetastet werden darf. 

Demgegenüber wollen linke und grüne Sozialromantiker, dass jeder das gleiche Grundeinkommen 
erhält, unabhängig davon, ob jemals in die deutschen Sozialkassen eingezahlt worden ist. Mit 
diesem bedingungslosen Umverteilungs-Irrsinn sendet man ein fatales Signal in die Welt. Ein 
Signal, welches dafür sorgen würde, dass sich noch mehr Menschen auf den Weg nach 
Deutschland machen. Diese Diskriminierung und Ungerechtigkeit gegen¿ber ādenjenigen, die 
schon lªnger hier lebenó, lehnt die AfD ab. Zudem w¿rde dieses Vorgehen unseren Sozialstaat 
vollends kollabieren lassen. Deshalb muss entschieden gegen diese Forderungen Stellung 
bezogen werden. 

Adäquat zu Hartz-IV will die AfD-Fraktion auch die Rente reformieren: Pro Arbeitsjahr in 
Deutschland soll es für Geringverdiener einen Zuschlag von zehn Euro auf das staatliche 
Mindesteinkommen geben.ñ 
https://www.afdsachsen.de/presse/pressemitteilungen/auch-die-afd-will-hartz-iv-in-dieser-form-
abschaffen-aber-gerechter.html 

 

PRESSEMITTEILUNGEN VOM 22.11.2018 
 

Wirbel um Pirnaer Schule: Wurde die AfD mit Hitler verglichen? 

In einer Pirnaer Förderschule äußerte eine Lehrerin im Gemeinschaftskundeunterricht: ĂWenn die 

AfD an die Macht kommt, wird es eine Diktatur wie unter Adolf Hitler gebenñ. Ein Sch¿ler und sein 

Vater meldeten diesen Vorfall der AfD-Fraktion mit schriftlicher Bestätigung. Die Staatsregierung 

behauptet nun, ihr liegen keine Kenntnisse vor, dass die Äußerung so getätigt wurde (Drs. 

6/15172). 

 

Dr. Rolf Weigand, hochschulpolitischer Sprecher und Anfragesteller: 

 

ĂZum wiederholten Male haben wir eine glaubhafte, unterschriebene Aussage eines Sch¿lers 

vorliegen, dass ein Lehrer im Unterricht die Neutralitätspflicht grob verletzt hat. Aus Angst vor 

Stigmatisierung an den Schulen haben die Melder der Vorfälle um Anonymität gebeten. 

 

Offensichtlich hat CDU-Kultusminister Piwarz kein wirkliches Interesse daran, politische Agitation 

und Diffamierungen gegen die AfD aufzuklären und zu unterbinden. Nachdem scharenweise CDU-

Wähler zur AfD übergelaufen sind, ist dem CDU-Kultusminister scheinbar auch Unterstützung von 

linksradikalen Lehrern willkommen. 

https://www.afdsachsen.de/presse/pressemitteilungen/auch-die-afd-will-hartz-iv-in-dieser-form-abschaffen-aber-gerechter.html
https://www.afdsachsen.de/presse/pressemitteilungen/auch-die-afd-will-hartz-iv-in-dieser-form-abschaffen-aber-gerechter.html
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Einmal mehr zeigt sich, wie wichtig das AfD-Portal Lehrer-SOS für neutrale Schulen ist. Die AfD-

Fraktion fordert Piwarz auf, endlich die Einhaltung des āBeutelsbacher Konsensó f¿r politische 

Neutralität an unseren sächsischen Schulen sicher zu stellen. Seine Unterstützer aus der SPD-

nahen Lehrergewerkschaft GEW haben sich offenbar schon längst von diesem Konsens 

verabschiedet.ñ 

https://www.afdsachsen.de/presse/pressemitteilungen/wirbel-um-pirnaer-schule-wurde-die-afd-mit-

hitler-verglichen.html 

 

Diesel-Rasterfahndung ï ein Schritt in den totalen Überwachungsstaat! 

Die Bundesregierung plant eine automatisierte Überwachung der Straßen, die für Diesel gesperrt 

sind. Entsprechend umfassend soll die Überwachung ausfallen, um zu prüfen, ob Fahrverbote 

missachtet werden und Bußgeld anfällt. Behörden sollen alle Daten automatisch mit dem Zentralen 

Fahrzeugregister abgleichen dürfen.  

Dazu erklärt die verkehrspolitische Sprecherin der AfD-Fraktion, Silke Grimm: 

ĂDie Regierung hat ein regelrechtes Kartell gegen die 

Steuerzahler gebildet. Das drohende Diesel-Fahrverbot 

soll genutzt werden, um die flächendeckende 

Totalüberwachung der Autofahrer einzuführen. Scanner 

und Kameras lauern bald überall. Mit großangelegten 

Rasterfahndungen sollen alle Autofahrer erfasst werden, 

um festzustellen, wer gegen das Dieselfahrverbot verstößt. 

Bei automatisiertem Datenabgleich kann festgestellt 

werden, ob für bestimmte Fahrzeuge eine Verkehrsbeschränkung gilt. Behörden können vor Ort 

das Fahrzeugkennzeichen, die Fahrzeugmerkmale, das Bild des Fahrzeugs und des Fahrers 

āautomatisiertó erfassen und abgleichen. Das Bild des Fahrers ist nºtig, weil er persºnlich haftet 

und identifiziert werden muss.  

Gleichzeitig geht es der CDU-SPD-Regierung um ein Milliardengeschäft für die Industrie. Staat 

und Autohersteller kassieren in Form von Autoneukäufen und daraus sprudelnden 

Steuereinnahmen zulasten der normalen Bürger, die faktisch in Windeseile enteignet werden, 

wenn Neuwagen gekauft werden müssen, um die die künstlich geschaffenen Stickoxidwerte zu 

unterbieten.ñ 

https://www.afdsachsen.de/presse/pressemitteilungen/diesel-rasterfahndung-ein-schritt-in-den-

totalen-ueberwachungsstaat.html 

 

Alkoholvergiftung bei Jugendlichen gestiegen ï AfD-Antrag war richtig 

Im letzten Jahr sind 1.130 Kinder, Jugendliche und junge Erwachsene in Sachsen mit einer 

Alkoholvergiftung ins Krankenhaus eingeliefert worden. Das ist ein Anstieg um 19 Prozent 

gegenüber dem Vorjahr berichtet die DNN. 

André Wendt, sozialpolitischer Sprecher, erklärt: 

ĂDie massive Zunahme von Alkoholvergiftungen erfolgt mit 

Ansage. Die AfD-Fraktion hatte davor gewarnt, dass 

āKomasaufenó unter Jugendlichen zunimmt. 

https://www.afdsachsen.de/presse/pressemitteilungen/wirbel-um-pirnaer-schule-wurde-die-afd-mit-hitler-verglichen.html
https://www.afdsachsen.de/presse/pressemitteilungen/wirbel-um-pirnaer-schule-wurde-die-afd-mit-hitler-verglichen.html
https://www.afdsachsen.de/presse/pressemitteilungen/diesel-rasterfahndung-ein-schritt-in-den-totalen-ueberwachungsstaat.html
https://www.afdsachsen.de/presse/pressemitteilungen/diesel-rasterfahndung-ein-schritt-in-den-totalen-ueberwachungsstaat.html
https://www.afdsachsen.de/files/afd/fraktion-sachsen/images/Banner Pressemitteilungen/2018/Grimm/facebook-Banner_MdL-Silke-Grimm_2018-11-22-Rasterfahndung.png
https://www.afdsachsen.de/files/afd/fraktion-sachsen/images/Banner Pressemitteilungen/2018/Wendt/facebook-Banner_MdL-Andre-Wendt_2018-11-22-AQlkohol.png
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Nicht ohne Grund beantragten wir, dass der Verkauf von Alkohol an Kinder und Jugendliche 

effektiver unterbunden werden muss (Drs. 6/13182). Dazu sollten Testkäufe durchgeführt werden, 

wie in anderen Bundesländern bereits üblich. 

Der Antrag wurde von allen Parteien unter fadenscheinigen Begründungen abgelehnt. Diese 

unverantwortliche Politik schadet der Gesundheit unserer Kinder.ñ 

https://www.afdsachsen.de/presse/pressemitteilungen/alkoholvergiftung-bei-jugendlichen-

gestiegen-afd-antrag-war-richtig.html 

 

Neues von der Alternative für 

Deutschland  
 

 

Kandidaten zur Wahl des Europäischen Parlamentes 
Listenparteitag in Magdeburg vom 16.-19.11.2018 

https://www.afd.de/europawahlversammlung-magdeburg-2018/europawahl-

kandidaten/?fbclid=IwAR1qiR0jfLAysHvMtL1g6jksm69e1u6tC9joo5Zq9c_I3Xkg0Cjd4gsuAIM 

 

Jörg Meuthen Spitzenkandidat zur Europawahl 

2019! 

Auf unserer Europawahlversammlung in 

Magdeburg wurde Bundessprecher und 

MdEP Prof. Dr. Jörg Meuthen heute zum 

Spitzenkandidaten der AfD gewählt. 

 

Herzlichen Glückwunsch und viel Erfolg für den 26. 

Mai 2019! 

 

 

PRESSEMITTEILUNGEN VOM WOCHENENDE 17./18.11.2018 
 

Bundesvorstand: Frank Pasemann ist und bleibt engagiertes Mitglied unseres Vorstands 

Der Bundesvorstand der Alternative für Deutschland hat heute über eine Empfehlung des 
Landesvorstandes Sachsen-Anhalt beraten, ein Parteiausschlussverfahren gegen den 
stellvertretenden Bundesschatzmeister Frank Pasemann einzuleiten. Nach Prüfung der 
vorliegenden Unterlagen ist der Bundesvorstand einstimmig zu der Schlussfolgerung gelangt, 
dieser Empfehlung nicht zu folgen. 
https://www.afd.de/bundesvorstand-frank-pasemann-ist-und-bleibt-engagiertes-mitglied-unseres-
vorstands/ 

https://www.afdsachsen.de/presse/pressemitteilungen/alkoholvergiftung-bei-jugendlichen-gestiegen-afd-antrag-war-richtig.html
https://www.afdsachsen.de/presse/pressemitteilungen/alkoholvergiftung-bei-jugendlichen-gestiegen-afd-antrag-war-richtig.html
https://www.afd.de/europawahlversammlung-magdeburg-2018/europawahl-kandidaten/?fbclid=IwAR1qiR0jfLAysHvMtL1g6jksm69e1u6tC9joo5Zq9c_I3Xkg0Cjd4gsuAIM
https://www.afd.de/europawahlversammlung-magdeburg-2018/europawahl-kandidaten/?fbclid=IwAR1qiR0jfLAysHvMtL1g6jksm69e1u6tC9joo5Zq9c_I3Xkg0Cjd4gsuAIM
https://www.facebook.com/Prof.Dr.Joerg.Meuthen/?__xts__%5B0%5D=68.ARCiTHggudqnAMNWK0kD_H5vRarb29iKe7A5W4UQvcNlexJuRMWRD3gyvy1IE2_svrpUYgJkn06TAD-4MKkFky7WV7BIEQMDpLnFQDbbvjS5JzFwyJN1nHQBmbJ2R35FKeommeXcy54pQ-5sJ4e3003KVgGQfHt-4qWpTFxrY9iQ8GT5OX_H5sstF0kcSZLBjWo3h6qfEb9I34EnWcRh73nlMQlwaCywAl20TIGXLYPXmB-qVPkqYQMuzJ5EAXRCyES6X75JdM5HPXGSqMg9xQd4geRhMmBe0cuYQpZen3sbRmwqG1SICgS2K2dafscmz4DTSHxdk73p3aq8CwkgjB1gyw&__tn__=%2CdK%2AF-R&eid=ARBNa_JgrsNnEpGm-tSUseM_KAywhXrtIKgkK86nqrHU4hpUut9RGiTQ4Q_WeD48wADM7nF1OIq7-uK9
https://www.afd.de/bundesvorstand-frank-pasemann-ist-und-bleibt-engagiertes-mitglied-unseres-vorstands/
https://www.afd.de/bundesvorstand-frank-pasemann-ist-und-bleibt-engagiertes-mitglied-unseres-vorstands/
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Ab 2020 sollen Euro-6-Diesel ausgesperrt 
werden 
Liebe Leser, der Dieselwahn in Deutschland nimmt 
nun unfassbare Ausmaße an: Es drohen jetzt sogar 
Fahrverbote für neue Euro-6-Diesel! 
 
Doch der Reihe nach. Die selbsternannte 
"Deutsche Umwelthilfe", eine Organisation, die 
insbesondere mit Abmahnungen und Klagen vor 
den Verwaltungsgerichten von sich reden macht, 
scheint sich an den jüngsten, von ihr erstrittenen 
Urteilen geradezu zu berauschen. 
 
Wie Sie wissen, wurden auf Betreiben dieser 
"Umwelthilfe" nun mittlerweile quer durch 
Deutschland Fahrverbote für angeblich ach so 
schmutzige Euro-4 und Euro-5-Diesel verhängt - 
Fahrzeuge, die noch vor wenigen Jahren von den 

damals (und übrigens auch heute noch!) Regierenden als besonders umweltfreundlich, da CO2-
reduziert, angepriesen wurden. 
 
Es sind Fahrverbote, die auf einem linksgrünen Phantasiegrenzwert für Stickoxid beruhen. Und es 
IST ein Phantasiegrenzwert, da die infrage stehenden 40 Mikrogramm pro Kubikmeter Luft in 
keiner einzigen anerkannten wissenschaftlichen Untersuchung als "gefährlich" belegt wurden. In 
keiner einzigen!  
 
Die Entstehungsgeschichte dieses Phantasiegrenzwerts, aufgedeckt vom Medizinprofessor Dr. 
Alexander Kekulé, ist dermaßen unglaublich, dass ich darauf noch in einem separaten Beitrag 
eingehen werde. Für heute Morgen sollen die Folgen im Vordergrund stehen. 
 
Und die sind nicht nur dramatisch, sondern mittlerweile zerstörerisch. Die BILD-Zeitung spricht nun 
sogar - völlig zu Recht! - von einem "Angriff auf unser Land". 
https://www.bild.de/politik/kolumnen/kolumne/kommentar-zum-neuen-diesel-fahrverbot-angriff-auf-
unser-land-58459582.bild.html 
 

Anlass für diese Einschätzung war das vor wenigen Tagen ergangene Urteil des 
Verwaltungsgerichts Gelsenkirchen, in Zukunft auch die Autobahn A40 mit einem Dieselbann zu 
belegen.  
 
Es ist das erste Mal, dass eine Autobahn von derartigen Fahrverboten betroffen sein soll, und 
diese Autobahn ist wahrlich eine Verkehrsschlagader mitten im Ruhrgebiet: An jedem Werktag 
fahren auf ihr über 100.000 Fahrzeuge, und sie fahren dort nicht zum Spaß, sondern weil die in 
ihnen transportierten Menschen an ihren Arbeitsplatz, zur Ausbildung, zum Arzt, zu ihrer Familie 
und wohin auch sonst noch immer gelangen müssen - ganz zu schweigen von den Waren, die hier 
befördert werden müssen, um uns alle zu erreichen. 
 
Geht es nach dem Chef dieser selbst ernannten "Umwelthilfe", Jürgen Resch, sowie der 
Verwaltungsrichterin Margit Balkenhol, dann können viele Ziele dieser Menschen und dieser 
Waren nicht mehr mit einem vernünftigen Aufwand erreicht werden. Absurd. 
 
Aber nun halten Sie sich bitte fest, liebe Leser, es kommt nämlich, wie eingangs bereits erwähnt,  

https://l.facebook.com/l.php?u=https%3A%2F%2Fwww.bild.de%2Fpolitik%2Fkolumnen%2Fkolumne%2Fkommentar-zum-neuen-diesel-fahrverbot-angriff-auf-unser-land-58459582.bild.html%3Ffbclid%3DIwAR3rJmgwWDCeY9kpQU8TstJkZ9r4fpW2Pd_nWN5aFMXG2eE_JDEQbXOIOA0&h=AT3gyzOuoCDp7K108n0g6HxJxjD3xerZ908vjTAoKt_N92J-vM9AUJp_1jKijgJcUHGf0SRJdd2GMWpcjVEhFDNNotoZKsQXTa5ztZUUBJ_4XCNpfBMDvv05cXS5XLnndyA4clUWGQ
https://l.facebook.com/l.php?u=https%3A%2F%2Fwww.bild.de%2Fpolitik%2Fkolumnen%2Fkolumne%2Fkommentar-zum-neuen-diesel-fahrverbot-angriff-auf-unser-land-58459582.bild.html%3Ffbclid%3DIwAR3rJmgwWDCeY9kpQU8TstJkZ9r4fpW2Pd_nWN5aFMXG2eE_JDEQbXOIOA0&h=AT3gyzOuoCDp7K108n0g6HxJxjD3xerZ908vjTAoKt_N92J-vM9AUJp_1jKijgJcUHGf0SRJdd2GMWpcjVEhFDNNotoZKsQXTa5ztZUUBJ_4XCNpfBMDvv05cXS5XLnndyA4clUWGQ
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noch viel absurder. 
 
Derzeit laufen bekanntlich große Aktionen der deutschen Hersteller, um Euro-4 und Euro-5-Diesel 
von den Straßen zu bekommen. Die Kunden werden mit Prämien gelockt, um ihre alten Fahrzeuge 
abzugeben und dann einen Euro-6-Diesel für teuer Geld zu kaufen oder zu finanzieren. 
 
Geht es nach dem Dieselbekämpfer Resch, dann werden all diese frischgebackenen Autobesitzer 
(die in der Regel zugleich frischgebackene Autokreditnehmer sind!) nur ziemlich genau ein Jahr 
lang Freude an ihren neuen Euro-6-Dieseln haben. 
 
Herr Resch warnt nun nämlich ausdrücklich vor dem Kauf auch von Euro-6-Dieseln, da er 
beabsichtige, genau jene Fahrzeuge ab 2020 mithilfe der Verwaltungsgerichte aus mehreren 
Städten verbannen zu lassen. 
 

https://www.bild.de/politik/inland/politik-inland/dhu-chef-resch-fahrverbote-ab-2020-auch-fuer-euro-
6-diesel-moeglich-58492142.bild.html 
 

Halten wir also fest: Brandneue Fahrzeuge, die noch vor wenigen Wochen von Verkehrsminister 
Scheuer im Stile eines Autoverkäufers angepriesen wurden, sollen in etwas mehr als einem Jahr 
aus diversen Städten verbannt werden.  
 
Dieser Wahnsinn ist eigentlich nicht mehr in Worte zu fassen - er nimmt mittlerweile fast täglich 
neue Ausmaße an, die man selbst in einem Satirestück für reichlich überzogen hielte. 
 
Es reicht jetzt. 
 
Ja, es reicht jetzt, Ihr schon viel zu lange hier dilettantisch Regierenden. Wie lange wollt ihr Euch 
noch von diesem Herrn Resch und seinem Verein auf der Nase herumtanzen lassen? Wie lange 
sollen Millionen Bürger denn noch gegängelt werden, und zwar ohne irgendeinen messbaren 
Nutzen für die Umwelt? 
 
Glaubt Ihr Regierenden, wie durch ein Wunder würden Gerichte auf einmal nicht mehr im Sinne 
der "Umwelthilfe" urteilen? Diese hat meines Wissens tatsächlich bisher alles durchgesetzt, was 
sie in Sachen Fahrverbote angekündigt hat, und sie tat dies eben stets mithilfe der 
Verwaltungsgerichte. 
 
Diese wiederum orientieren sich an einem Grenzwert, der zwar im Gesetz steht, der aber nichts, 
wirklich rein gar nichts mit echten Gesundheitsgefahren zu tun hat. Er ist willkürlich. Warum sonst 
darf ein Arbeitnehmer fast das 24-fache an Stickoxid an seinem Industrie-Arbeitsplatz einatmen, 
nämlich 950 Mikrogramm, und das acht lange Stunden am Stück? Und warum gilt in der Schweiz 
ein Grenzwert von 6.000 (!) Mikrogramm und bei uns einer von 40?  
 

https://www.bayernkurier.de/inland/31622-panikmache-mit-grenzwerten/ 
 

Es gibt deshalb nur eine und GENAU EINE Möglichkeit, dem vermeintlich unendlichen Spuk ein 
Ende zu setzen: Die Grenzwerte müssen so schnell wie möglich auf ein Niveau erhöht werden, bei 
dem immer noch keine Gesundheitsgefahren zu befürchten sind, bei dem aber auch keine 
Fahrverbote von den Gerichten angeordnet werden können, weil sie nämlich nicht überschritten 
werden.  
 
Nimmt man beispielsweise das US-amerikanische Niveau von ca. 100 Mikrogramm, ist das 

https://l.facebook.com/l.php?u=https%3A%2F%2Fwww.bild.de%2Fpolitik%2Finland%2Fpolitik-inland%2Fdhu-chef-resch-fahrverbote-ab-2020-auch-fuer-euro-6-diesel-moeglich-58492142.bild.html%3Ffbclid%3DIwAR2QHPt5wBpbRltuU8ncpZZ7EFQ7qmpMMD0c6w-rMql8Oha5wfpy32Q7uOI&h=AT13jfJt_xwCstr9koioQgt4LwcADI6AFvWJsqBSqFEWBGJL-WSF1lLpGMHP9wh80hT6kl2EjKEbr-jQYKTBHcXT6mQxggc9rG4sJoPRpw-dvXj_z5qZrCuIBWnvOAzmguZimEg8Vg
https://l.facebook.com/l.php?u=https%3A%2F%2Fwww.bild.de%2Fpolitik%2Finland%2Fpolitik-inland%2Fdhu-chef-resch-fahrverbote-ab-2020-auch-fuer-euro-6-diesel-moeglich-58492142.bild.html%3Ffbclid%3DIwAR2QHPt5wBpbRltuU8ncpZZ7EFQ7qmpMMD0c6w-rMql8Oha5wfpy32Q7uOI&h=AT13jfJt_xwCstr9koioQgt4LwcADI6AFvWJsqBSqFEWBGJL-WSF1lLpGMHP9wh80hT6kl2EjKEbr-jQYKTBHcXT6mQxggc9rG4sJoPRpw-dvXj_z5qZrCuIBWnvOAzmguZimEg8Vg
https://l.facebook.com/l.php?u=https%3A%2F%2Fwww.bayernkurier.de%2Finland%2F31622-panikmache-mit-grenzwerten%2F%3Ffbclid%3DIwAR2aNZBHjswXzYBRGretjFDcsRVHQIO6T8whTjkdQ7RO83xaOu5A1XrXnCI&h=AT2bWdIJQwoXLHotOtbsLbagXs_UJnDHefvNfT2wLkzlhSt6b8L96B4g-w0YLYFRMPSPsBJG5nTSPQWbiDx0NZqBMBwIF753TPtTLogx72KrKkCJHb0rdQ2s3HqWkdtYVm-ciFIWBQ
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Problem in ganz Deutschland vom Tisch - und das ganz ohne weitere Kosten. Herr Resch kann 
sich dann auf den Kopf stellen, wenn er denn möchte - es wird dann trotzdem keine Fahrverbote 
mehr geben. 
 
Geschieht dies aber nicht zügig, ist zu befürchten, dass jener klagefreudige Herr wieder 
Verwaltungsrichter findet, die seine nächste Angriffswelle, diesmal auf Millionen neue Euro-6-
Diesel, passieren lassen.  
 
Nur ein kleiner Hinweis, Ihr Diesel-Dilettanten in der Merkel-Regierung: Das wäre dann ungefähr 
ein Jahr vor der nächsten Bundestagswahl - wollt Ihr das wirklich riskieren? Denkt dran: Auch 
Dieselfahrer haben nun eine Alternative - vielleicht nicht, um von A nach B zu gelangen, aber 
zumindest in der Wahlkabine. 
 
Zeit, dem Spuk gegen den Diesel und das Eigentum der Bürger ein Ende zu setzen. Zeit für 
realistische Grenzwerte. Zeit für die AfD. 
https://www.facebook.com/Prof.Dr.Joerg.Meuthen/photos/a.554885501326826/117528922595311
4/?type=3&theater 

 

PRESSEMITTEILUNGEN VOM 19.11.2018 
 

Verteilungskämpfe, Wohnungsnot und Steuererhöhungen: Auswirkungen massenhafter 

Migration nach Deutschland 

Es sind nicht nur kaum vorhandene 

Sprachkenntnisse, fehlende Qualifikationen und 

falsche Vorstellungen vom Arbeitsleben weshalb 

sich Jobcenter und Arbeitsmarktagenturen bei der 

Integration sogenannter "Flüchtlinge" sorgen - 

Betreuungspflichten gegenüber Kindern und 

Angehörigen sowie die Unkenntnis von 

Rollenvorstellungen und Abläufen in der deutschen 

Arbeitswelt verhindern obendrein die Eingliederung. 

 

Es muss zudem damit gerechnet werden, dass 

langfristig nur ein geringer Bruchteil der Zuwanderer über eine Vollzeitarbeitsstelle verfügen wird 

und sich somit aus eigenen Kräften versorgen kann. Der allergrößte Teil wird voraussichtlich 

lebenslang auf das Wohlwollen der deutschen Steuer- und Beitragszahler angewiesen sein. 

Worauf das Vorhaben der Bundesregierung, ein neues Einwanderungsgesetz zu entwerfen, 

hinausläuft, kann sich jeder selbst ausmalen. Dort heißt es nämlich: 

 

ẌAuf die Vorrangprüfung, nach der Ausländer nur eingestellt werden dürfen, wenn kein Deutscher 

den Job machen kann, soll im Grundsatz verzichtet werden.ẍ [1] 

 

Was letztendlich bedeutet, dass es keinesfalls darum geht, Migranten zu integrieren, sondern in 

erster Linie um die Senkung der Löhne der schon länger hier Arbeitenden. Gerade unter den 

Geringqualifizierten dürfte es schon bald zu massiven Verteilungskämpfen zwischen 

Einheimischen und Zuwanderern kommen und auch die Wohnungsnot wird weiter zunehmen. Der 

UN-Migrationspakt wird dieses Problem noch zusätzlich verschärfen. 

https://www.facebook.com/hashtag/afd
https://www.facebook.com/Prof.Dr.Joerg.Meuthen/photos/a.554885501326826/1175289225953114/?type=3&theater
https://www.facebook.com/Prof.Dr.Joerg.Meuthen/photos/a.554885501326826/1175289225953114/?type=3&theater
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Es bewahrheitet sich also, wovor die AfD seit Beginn der Flüchtlingskrise im September 2015 

gewarnt hat: Die sogenannten "Fachkräfte" erweisen sich nun als nicht zu verkraftende Belastung 

unserer Sozialsysteme und Gesellschaft. Angela Merkel hätte sich frühzeitig entscheiden müssen: 

entweder Sozialstaat ODER Einwanderungsland - beides gleichzeitig zu forcieren, entspricht der 

Quadratur des Kreises. Ihr Alleingang dürfte die Einheimischen auf Jahrzehnte hinaus viele 

hundert Milliarden Euro kosten und sich als katastrophalste Fehlentscheidung eines Kanzlers nach 

1945 erweisen. 

 

[1] https://www.welt.de/politik/deutschland/article183805704/Bundesregierung-Nach-langem-Streit-

steht-der-erste-Entwurf-fuers-Einwanderungsgesetz.html 

 

https://www.afd.de/migrationspakt-stoppen/ 

 

https://www.welt.de/wirtschaft/article183781704/Fluechtlinge-Was-die-Integration-in-den-Jobmarkt-

erschwert.html 

 

PRESSEMITTEILUNGEN VOM 20.11.2018 
 

Zu spätes Aufwachen in der Union beim Migrationspakt 

Nun gibt es eine erste, eindeutig ablehnende Haltung zum Migrationspakt aus den Reihen der 
CDU. Auf ihrem vergangenen Landesparteitag hat sich der sachsen-anhaltinische Landesverband 
der Christdemokraten gegen die Zustimmung zum GCM-Migrationspakt ausgesprochen. 

Der AfD-Bundessprecher und Vorsitzende der AfD-Fraktion im Bundestag, Dr. Alexander Gauland, 
sieht das als ein Anzeichen, dass es in den Reihen der Union zu einem Umdenken kommen 
kºnnte: ĂSpªt, vermutlich zu spªt, beginnen in der Union die Vernunftbegabten aufzuwachen. Dass 
es davon in CDU und CSU noch einige Wenige gibt, macht etwas Hoffnung.ñ 

Allerdings hält es Gauland für fraglich, ob dies den Angriff auf die staatliche Souveränität 
Deutschlands, den Sozial- und Rechtsstaat sowie auf die Innere Sicherheit noch aufhalten könne. 
SchlieÇlich seien der Familiennachzug, der āSpurwechseló und ein neues Einwanderungsgesetz 
bereits eine vom Kabinett beschlossene Sache. 

Gauland weist in diesem Zusammenhang auf den UN-Flüchtlingspakt hin, der von der 
Bundesregierung ebenfalls in K¿rze unter Dach und Fach gebracht werden soll: ĂAls sei das alles 
nicht schon genug, soll kurz nach dem UN-Migrationspakt auch noch der UN-Flüchtlingspakt 
unterschieben werden. Dieser sieht ein organisiertes Resettlement ï also die Neuansiedlung von 
Flüchtlingen aus Drittweltländern vor. Auch dieses sogenannte Abkommen wird von der 
Bundesregierung unter dem Radar gehalten und soll möglichst still und unbemerkt über die Bühne 
gehen. Eine Debatte soll vermieden werden.ñ 

Auch diesen ĂFl¿chtlingspaktñ wird die AfD in das Bewusstsein der ¥ffentlichkeit bringen, so 
Gauland: ĂWenn wir als einzige Opposition im Bundestag diesen Irrsinn auch nicht stoppen 
können, so werden wir dennoch dafür sorgen, dass immer mehr Menschen das wahre Gesicht und 
die Absichten dieser Regierung erkennen.ñ 
https://www.afd.de/alexander-gauland-zu-spaetes-aufwachen-in-der-union-beim-migrationspakt/ 

https://www.welt.de/politik/deutschland/article183805704/Bundesregierung-Nach-langem-Streit-steht-der-erste-Entwurf-fuers-Einwanderungsgesetz.html?fbclid=IwAR0GrjX9L-CEP9Zj8ZmaCWcxqtaE7WS-JEQBv7uNn2vPXjZwX61oPPHdnQ4
https://www.welt.de/politik/deutschland/article183805704/Bundesregierung-Nach-langem-Streit-steht-der-erste-Entwurf-fuers-Einwanderungsgesetz.html?fbclid=IwAR0GrjX9L-CEP9Zj8ZmaCWcxqtaE7WS-JEQBv7uNn2vPXjZwX61oPPHdnQ4
https://www.afd.de/migrationspakt-stoppen/?fbclid=IwAR0MgWyyQJa-xgKAaZ9seZogR---Cu1XuvPm-Hf33Wh_DfRZIedyvDlG2kg
https://www.welt.de/wirtschaft/article183781704/Fluechtlinge-Was-die-Integration-in-den-Jobmarkt-erschwert.html?fbclid=IwAR03_JYNFnO3Gyy0gheIrF890fuuOtTVghqrN5zFXYumwFIb9h1HGUPQFXk
https://www.welt.de/wirtschaft/article183781704/Fluechtlinge-Was-die-Integration-in-den-Jobmarkt-erschwert.html?fbclid=IwAR03_JYNFnO3Gyy0gheIrF890fuuOtTVghqrN5zFXYumwFIb9h1HGUPQFXk
https://www.afd.de/migrationspakt-stoppen/
https://www.afd.de/alexander-gauland-zu-spaetes-aufwachen-in-der-union-beim-migrationspakt/
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Israels und Polens Entscheidung, den Migrationspakt nicht zu unterzeichnen, ist richtig 

Der israelische Ministerpräsident Benjamin Netanjahu gab heute bekannt, dass Israel den UN-
Migrationspakt nicht unterschreiben werde. Israel fühle sich verpflichtet, seine Grenzen gegen 
illegale Migration zu schützen, so Netanjahu. Auch der polnische Verteidigungsminister Mariusz 
Blaszczak kündigte heute an, dass sein Land den Migrationspakt nicht unterzeichnen werde, da 
durch ihn die Migrationskrise nicht gelöst, sondern verschärft werden würde. Der EU-Abgeordnete 
und Bundessprecher der AfD, Prof. Dr. Jörg Meuthen, kommentiert dies wie folgt: 

,,Unsere Prognose ist eingetroffen: Österreichs Nein zum UN-Migrationspakt hat einen 
Dominoeffekt ausgelöst. Immer mehr Staaten kündigen an, dem UN-Migrationspakt nicht 
beizutreten, nun auch Israel und Polen. Die Regierungen beider Länder sind sich der massiven 
Gefahren des Migrationspakts bewusst. Sie handeln mit dieser Entscheidung im ureigensten 
Interesse der Bürger ihres Landes. Ein Land ist nur dann wirklich souverän, wenn es seine 
Entscheidungshoheit in Fragen der Migration wahrt. Israel und Polen haben das richtig erkannt. 

Ganz anders in Deutschland: Filiz Polat, Bundestagsabgeordnete der Grünen, ließ die Deutschen 
unlängst im Bundestag wissen, dass Petitionen und Bewegungen, die sich gegen den 
Migrationspakt richten würden, antisemitisch seien. Frau Polat, sagen Sie mal: Ist Israel dann jetzt 
auch antisemitisch?ñ 
https://www.afd.de/joerg-meuthen-israels-und-polens-entscheidung-den-migrationspakt-nicht-zu-
unterzeichnen-ist-richtig/  

Krätze-Ausbruch in Thüringen: Kindergärten und Schulen betroffen 

Wie scheusslich! Im thüringischen Schmalkalden ist binnen weniger Tage die Krätze 

ausgebrochen. Woher sie plötzlich kommt? Das Landratsamt gibt sich ratlos. 

 

Inzwischen sind 120 Fälle bekannt, die Dunkelziffer soll noch um einiges höher liegen. Warum sich 

so viele Kinder mit der stark juckenden, durch Milben 

verursachten Hautkrankheit angesteckt haben, ist 

derzeit scheinbar noch unklar. Die lange Inkubationszeit 

von vier bis sechs Wochen lässt lediglich Mutmaßungen 

zu. Kindergärten und Schulen wollen vorerst nicht 

schließen, eine Meldepflicht bestand bisher nicht, wurde 

nun aber gegenüber den Schulen eingeführt. 

 

Diese Milben werden nur von Mensch zu Mensch durch 

Kontakt übertragen, nicht über Tiere. Die Krätze galt 

hierzulande bis 2015 als ausgerottet. Ebenso wie die 

Tuberkulose. Nun feiern die Krankheiten ihr Comeback und bereichern die Bevölkerung wie in 

finsteren Vorzeiten. Wo die Medien schweigen, nimmt das Bayerische Landesamt für Gesundheit 

und Lebensmittelsicherheit kein Blatt vor den Mund: In vielen Herkunftsländern, aus denen 

Asylsuchende stammen, ist Krätze heimisch. Sie kommen nach Deutschland und infizieren dann in 

den Erstaufnahmeeinrichtungen weitere Menschen. 

 

Vor allem Kinder von Asylbewerbern geben das Leiden dann in Kitas und Schulen weiter. So 

grassiert eine Krankheit, die vorher als ausgestorben galt, erneut. Ob das Katrin Göring-Eckardt 

meinte, als sie sagte ẌUnser Land wird sich ändern, und zwar drastisch. Und ich freue mich 

drauf!ẍ?  

https://www.afd.de/migrationspakt-stoppen/
https://www.afd.de/joerg-meuthen-israels-und-polens-entscheidung-den-migrationspakt-nicht-zu-unterzeichnen-ist-richtig/
https://www.afd.de/joerg-meuthen-israels-und-polens-entscheidung-den-migrationspakt-nicht-zu-unterzeichnen-ist-richtig/
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Tuberkulose auf dem Vormarsch  

https://www.facebook.com/alternativefuerde/photos/a.542889462408064/2137476732949321 

 

https://www.lgl.bayern.de/downloads/gesundheit/hygiene/doc/merkblatt_kraetze_gemeinschaftsunt

erkuenfte.pdf 

 

https://www.focus.de/gesundheit/news/schmalkalden-kraetze-bricht-in-thueringen-aus-mehr-als-

60-faelle-gemeldet_id_9904317.html 

 

Tausende Asylanträge pro Monat: Anwälte stiften zum Betrug an!  

Die Zuwanderung geht zurück? Von wegen! Im Oktober gab es einen neuen Rekord mit 14.824 

Asylanträgen. Findige NGO-Anwälte animieren Asylsuchende zum Tricksen.  

 

Entgegen der Behauptung der Regierung, es kämen 

immer weniger "Schutzsuchende" nach 

Deutschland, legt das Bundesinnenministerium 

nackte Zahlen auf den Tisch. Von einer Trendwende 

kann keinesfalls die Rede sein. Der Grund liegt in 

der anhaltend starken Sekundärmigration von 

Migranten, die schon in einem anderen EU-Staat 

gelebt haben. Sie alle wollen weiter ins erklärte 

Paradies Deutschland, wo die Rundum-Sorglos-

Vollverpflegung weltweit ihresgleichen sucht. 

 

Seit zweieinhalb Jahren ist der Run auf Deutschland ungebrochen. Der Zuzug liegt zwischen 

11.000 und 17.000 Neuankömmlingen im Monat. Von Januar bis Oktober 2018 wurden in 

Deutschland 158.512 Asylanträge gestellt, darunter 138.655 Erstanträge. Und wie man hier erhält, 

was man mºchte, wissen zum Beispiel die Anwªlte von ĂAdvocates Abroadñ ganz genau. Ihre 

Vorsitzende erklärt in einem Video: ẌIch erzähle ihnen, es ist ein Schauspiel, alles Schauspielerei, 

wie in einem Theater. Also um durchzukommen, müssen sie ihre Rolle in dem Theaterstück 

spielen. Und das ist der traumatisierte Flüchtlingẍ. Na Dankeschön! 

 

Die Sekundärmigration nach Deutschland übertrifft alle Erwartungen. Jetzt soll auch noch der UN-

Migrationspakt am 10./11. Dezember verabschiedet werden. Linke Träumer und weltfremde 

Globalisten wollen unseren Nationalstaat in ein Siedlungsgebiet verwandeln. Daher muss dieses 

Abkommen, das keinesfalls im Interesse unseres Landes ist, konsequent abgelehnt werden. 

Unterstützen Sie uns, aus illegaler Migration darf keine legale werden! 

 

AfD lehnt UN-Migrationspakt ab https://www.afd.de/migrationspakt-stoppen.  

 

https://jungefreiheit.de/politik/ausland/2018/anwaelte-sollen-asylsuchende-zum-tricksen-animiert-

haben 

 

https://www.welt.de/politik/deutschland/article183874624/Asylzuwanderung-Anhaltend-starke-

Sekundaermigration-nach-Deutschland.html 

https://www.facebook.com/alternativefuerde/photos/a.542889462408064/2137476732949321?__xts__%5B0%5D=68.ARCB_s5Ewt_tFb8zB6zqOOETleWm3Wh6ZoFceB_ek9ldx-2s559d53yhiNqcb9LWWSe_RwSwIMRDHkrHZYWoF1V3ONCpVcc7TYG490fhKBFd7K8MPKZliMBJ4WGw-qVX24C6SMjdh6GemAnZ_rH_v-m3ZM5M9vnpHk9lHWRz4zCUBkc1oL0H7fnQhDDBGglkfYPn-FhPLChuxx3bENMxomxOmGx_jS408setB1OwQ1_ba_HOtU2EQCfPZJWflzUS4F3dBz6HCY2YG-LGN85Uu3pfnS6QysE26vv1taa2P7zkIVh7qJEP09unUyZj2g9O3R-ZLXNHPA3I3Ukqu-jfFHtBanj9b6yw1Ny_vDr6ggCyvdmJzloGZu2eC-TzLcCqxdQu&__tn__=K%2AF
https://www.lgl.bayern.de/downloads/gesundheit/hygiene/doc/merkblatt_kraetze_gemeinschaftsunterkuenfte.pdf?fbclid=IwAR2zO9v9p5q3RnGjmqXr99YWGLkbmEGQkPJ0CGayBjJAOvU9X93HVvN_MTQ
https://www.lgl.bayern.de/downloads/gesundheit/hygiene/doc/merkblatt_kraetze_gemeinschaftsunterkuenfte.pdf?fbclid=IwAR2zO9v9p5q3RnGjmqXr99YWGLkbmEGQkPJ0CGayBjJAOvU9X93HVvN_MTQ
https://www.focus.de/gesundheit/news/schmalkalden-kraetze-bricht-in-thueringen-aus-mehr-als-60-faelle-gemeldet_id_9904317.html?fbclid=IwAR3BOlE35--2qmPZ9drfzV76WrQjEJuZk2jeNq1W7wn1TO25YJYUafWt-7g
https://www.focus.de/gesundheit/news/schmalkalden-kraetze-bricht-in-thueringen-aus-mehr-als-60-faelle-gemeldet_id_9904317.html?fbclid=IwAR3BOlE35--2qmPZ9drfzV76WrQjEJuZk2jeNq1W7wn1TO25YJYUafWt-7g
https://www.afd.de/migrationspakt-stoppen?fbclid=IwAR1dWTVFhoE9OpCJiGf8M0ryRd6sHEmw0L1JVlCLqpDf56CeNj8fQKYeZg4
https://jungefreiheit.de/politik/ausland/2018/anwaelte-sollen-asylsuchende-zum-tricksen-animiert-haben?fbclid=IwAR2M8fPVO97lururpP4IV5Wju2oyLB6hFer7Yt6aPLhHrSo39wxcdWYgS08
https://jungefreiheit.de/politik/ausland/2018/anwaelte-sollen-asylsuchende-zum-tricksen-animiert-haben?fbclid=IwAR2M8fPVO97lururpP4IV5Wju2oyLB6hFer7Yt6aPLhHrSo39wxcdWYgS08
https://www.welt.de/politik/deutschland/article183874624/Asylzuwanderung-Anhaltend-starke-Sekundaermigration-nach-Deutschland.html?fbclid=IwAR0Vk-AOC2g9t7Gdw4vdIW5k6wJqCS8dZ0g2pMxzjxD03uYxO-9nua_KxzY
https://www.welt.de/politik/deutschland/article183874624/Asylzuwanderung-Anhaltend-starke-Sekundaermigration-nach-Deutschland.html?fbclid=IwAR0Vk-AOC2g9t7Gdw4vdIW5k6wJqCS8dZ0g2pMxzjxD03uYxO-9nua_KxzY
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Zwei IS-Ehemänner plus Sprengstoffgürtel machten sie nicht glücklich: Frau nach 

Terrorverdacht inhaftiert 

 

Zugriff in Bochum. Einer 26-Jährigen wird 

vorgeworfen, einen Terroranschlag geplant zu haben. 

Der Sprengstoffgürtel, der sich für ein 

Selbstmordattentat eignet, lagerte schon im Schrank. 

 

Für die Ermittlungsbehörden besteht kein Zweifel - die 

Frau hatte sich 2014 dem Islamischen Staat 

angeschlossen und ist überzeugte Verblendete mit 

Tötungsabsichten. Sie heiratete einen "Kämpfer", 

bekam ein Kind von ihm. Doch das allein machte sie 

nicht glücklich. Während einer kurzen Trennungsphase von ihrem Ehemann, heiratete die 

Beschuldigte nach islamischem Ritus ein höherrangiges ISIS-Mitglied. Die Ehe scheiterte nach 

drei Wochen und so kehrte sie reumütig zu Gatten 1 nebst Kind zurück. 

 

Um sie zukünftig besser auszulasten, bildete sie ihr früherer Ehemann schließlich an der 

Schusswaffe aus. Die Umtriebe der 26-Jährigen, die nach Medienberichten angeblich Deutsche 

sein soll, erregten schon im Februar 2017 Aufmerksamkeit. Damals wurde sie an der türkischen 

Grenze festgesetzt und kam in Abschiebehaft. Zurück in Deutschland ist sie seit August 2017. Nun 

sitzt sie in Untersuchungshaft. Lange genug dauerte es ja, angesichts ihrer finsteren Pläne.  

 

Mit diesem Fall existiert nun schon die fünfte Frau, die laut der Bundesanwaltschaft wegen ISIS-

Mitgliedschaft festgenommen wurde. Die Behörde versucht seit Jahresbeginn verstärkt gegen 

weibliche Anhänger vorzugehen. Ob es wieder eine der berüchtigten Pass-Deutsche war? Egal. 

Hauptsache unverzüglich abschieben! 

https://www.bild.de/regional/ruhrgebiet/ruhrgebiet-aktuell/wegen-terrorverdacht-ermittler-nehmen-

frau-26-in-bochum-fest-58452288.bild.html 

 

Großer Reibach für Vater Staat: Tausende Senioren werden bald steuerpflichtig 

Abkassiert bis zum letzten Atemzug. Dank minimaler Rentenerhöhung werden 2019 mehr 

Altersgeldempfänger steuerpflichtig. Der Staat reibt sich lachend die Hände. 

 

Im kommenden Jahr werden die Renten erhöht. 

Gemessen an der Teuerungsrate sind 3,2 Prozent in 

Westdeutschland sowie 3,9 Prozent in Ostdeutschland nur 

ein Tropfen auf den heißen Stein. Für viele Senioren habe 

ein paar Euro mehr dagegen weitreichende 

Konsequenzen: 48.000 werden 2019 erstmals 

steuerpflichtig. Insgesamt müssen dann 4,98 Millionen 

Altersgeldempfänger an den Fiskus abführen. Das sind 

fast doppelt so viele wie noch im Jahr 2005. 

 

https://www.bild.de/regional/ruhrgebiet/ruhrgebiet-aktuell/wegen-terrorverdacht-ermittler-nehmen-frau-26-in-bochum-fest-58452288.bild.html?fbclid=IwAR2lsSjFqeuM92Anxzo9HPqOLSkIeugIRPILpKuLZhS9GiJFdJ5HFj2fw5k
https://www.bild.de/regional/ruhrgebiet/ruhrgebiet-aktuell/wegen-terrorverdacht-ermittler-nehmen-frau-26-in-bochum-fest-58452288.bild.html?fbclid=IwAR2lsSjFqeuM92Anxzo9HPqOLSkIeugIRPILpKuLZhS9GiJFdJ5HFj2fw5k
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Finanzminister Olaf Scholz freut sich schon, denn er darf mit satten Mehreinnahmen von 410 

Millionen Euro rechnen. Für die Rentner ist das tragisch, denn neben der Steuer fürs Finanzamt, 

werden oft noch die Krankenkassenbeiträge prozentual erhöht. So mancher stellt dann 

augenreibend fest, dass er trotz Rentenerhöhung weniger im Portemonnaie hat, als zuvor. Hier 

mutet der "Geldsegen" schnell als Fluch an, auf den man nur zu gern verzichtet hätte. Ab 2040 

wird der Staat noch gieriger. Ab diesem Jahr werden die gesetzlichen Renten komplett besteuert.  

 

Da fragt man sich, wie oft jeder Euro noch versteuert werden soll. Jeder Cent der Rente wurde 

schon während des Arbeitslebens durch den Fiskus gejagt, ließ mehrfach die Staatskassen 

klingeln. Nun auch noch marginale Rentenerhöhungen zu nutzen, um die Bürger immer weiter 

auszupressen, zeigt den Stellenwert, den Senioren hierzulande genießen. Daher sprechen wir von 

der AfD uns dafür aus, Renten künftig nicht mehr zu versteuern. Wer sein Leben lang gearbeitet 

hat, darf nicht noch bis zum Tod abkassiert werden. Ein zumindest finanziell sorgenfreier 

Ruhestand kann sich unser Staat durchaus leisten. 

 

Finden Sie die Besteuerung der Rente fair? Ihre Meinung interessiert uns. 

https://www.berliner-zeitung.de/politik/rnd/kehrseite-der-rentenerhoehung-tausende-rentner-

muessen-2019-erstmals-steuern-zahlen-31618030 

 

PRESSEMITTEILUNGEN VOM 21.11.2018 
 

Petition gegen die Totale Migration ist da. 

 

MITZEICHNEN! 

https://epetitionen.bundestag.de/petitionen/_2018/_11/_01/Petition_85565.nc.html?fbclid=IwAR0S

Ry4VNC4tk_DN7-vqK3Vyw9AwWN901eHis6prJWOW7ZvsMR7xtT70NDY 

 

Suders zwielichtige Rolle im Beraterskandal restlos aufklären 

Der stellvertretende AfD-Bundessprecher Georg Pazderski hat eine umfassende Aufklärung der 
zwielichtigen Rolle der ehemaligen Staatssekretärin Katrin Suder in der Berater-Affäre des 
Verteidigungsministeriums gefordert: 

ĂDer Vorwurf der Vergabe von Auftrªgen in Hºhe von fast 300.000 Euro an einen persºnlichen 
Bekannten von Suder wiegt schwer. Welche Schuld hat die 2013 von McKinsey ins 
Verteidigungsministerium gewechselte ehemalige Staatssekretärin in der Berateraffäre auf sich 
geladen? Warum hat sie das Ministerium gerade noch rechtzeitig vor Bekanntwerden des 

https://www.berliner-zeitung.de/politik/rnd/kehrseite-der-rentenerhoehung-tausende-rentner-muessen-2019-erstmals-steuern-zahlen-31618030?fbclid=IwAR174kUWpnIxDX4GEjD7EwVbLdQol85iFXiyf7UbyHJ_3b75iv8LsYUsCU0
https://www.berliner-zeitung.de/politik/rnd/kehrseite-der-rentenerhoehung-tausende-rentner-muessen-2019-erstmals-steuern-zahlen-31618030?fbclid=IwAR174kUWpnIxDX4GEjD7EwVbLdQol85iFXiyf7UbyHJ_3b75iv8LsYUsCU0
https://epetitionen.bundestag.de/petitionen/_2018/_11/_01/Petition_85565.nc.html?fbclid=IwAR0SRy4VNC4tk_DN7-vqK3Vyw9AwWN901eHis6prJWOW7ZvsMR7xtT70NDY
https://epetitionen.bundestag.de/petitionen/_2018/_11/_01/Petition_85565.nc.html?fbclid=IwAR0SRy4VNC4tk_DN7-vqK3Vyw9AwWN901eHis6prJWOW7ZvsMR7xtT70NDY
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Skandals verlassen? Diese Fragen müssen umgehend und lückenlos beantwortet werden. Die AfD 
bekräftigt daher ihre Forderung, die Berater-Affäre des Verteidigungsministeriums von einem 
unabhängigen Untersuchungsausschuss aufklären zu lassen. Dieser Ausschuss muss auch die 
engen Verbindungen Suders mit McKinsey und ihre Verstrickungen in den Skandal untersuchen. 
Eine Verteidigungsministerin, die einen derartigen Wildwuchs und Umgang mit Steuergeldern in 
ihrem Ministerium zulässt ist nicht mehr tragbar und eine Belastung für die Bundeswehr und unser 
Land.ñ 
https://www.afd.de/georg-pazderski-suders-zwielichtige-rolle-im-beraterskandal-restlos-aufklaeren/ 

 

PRESSEMITTEILUNGEN VOM 22.11.2018 
 

ARD-Moderatorin bekennt: ẌNeutrale Berichterstattung ist geradezu absurd.ẍ  

 

Anja Reschke, orwellsche Ein-Mann-Armee der Öffentlich-Rechtlichen für Moral und 

Bessermenschentum, lebt komfortabel in ihrer eigenen Filterblase. Wahrheit hat dort keinen Platz, 

wie sie nun schamlos zugibt. 

 

Aus jenem Elfenbeinturm kommentiert sie live in der illustren Sendung Panorama. Für neutrale 

Berichterstattung, die viele Bürger inzwischen anmahnen, hat 

sie nichts übrig. Vielmehr setzt sie als echte Vertreterin des 

linksgrün gedünsteten Meinungsjournalismus auf eigene Fakten 

oder besser Gefühle, die auch andere gefälligst so zu 

empfinden haben.  

 

Die Erwartungshaltung der Zuschauer, anhand von realen 

Fakten informiert zu werden, verschreckt sie daher regelrecht. 

Das sei eine geradezu "fixe, absurde Idee". Lieber sollen die Menschen vor den TV-Geräten die 

journalistischen Auswüchse beim Kommentar für bare Münze nehmen. Man muss Reschke schon 

fast dankbar für dieses haarsträubende Statement sein, bestätigt sie doch nur, was viele längst 

ahnen, wenn sie sich zu den "Qualitätsmedien" verirren. Neutrale Berichterstattung gibt es nicht, 

sie ist schlicht nicht gewünscht! Schließlich sitzen Im Rundfunkrat Mitglieder aus Politik, 

weltanschaulichen Disziplinen und anderen opportunen, gesellschaftlichen Gruppen.  

 

Die "besten" Ratschläge geben naturgemäß immer all jene, die in einer Filterblase leben und sich 

mit den Folgen der eigenen moralischen Überhöhung nicht herumschlagen müssen. Da macht es 

förmlich Spaß, sich am eigenen Wort zu ergötzen. Doch die Bürger wünschen keine GEZ-

alimentierten TV-Prediger, die ihnen vorschreiben, wie sie zu denken haben. Das derzeitige 

Angebot von ARD, ZDF und Co. beweist, dass der Staatsfunk längst Realität geworden ist. Seine 

Reform muss dringend angegangen werden. Dafür setzen wir uns als AfD seit Beginn an ein. 

https://www.afd.de/wp-content/uploads/sites/111/2017/06/2017-06-01_AfD-

Bundestagswahlprogramm_Onlinefassung.pdf (Seite 48ff) 

http://www.planet-interview.de/interviews/anja-reschke/50581/ 

 

 

https://www.afd.de/georg-pazderski-suders-zwielichtige-rolle-im-beraterskandal-restlos-aufklaeren/
https://www.afd.de/wp-content/uploads/sites/111/2017/06/2017-06-01_AfD-Bundestagswahlprogramm_Onlinefassung.pdf?fbclid=IwAR2BaTYMQdQJ1wjZsng5pXBW7Ii6IFQvVXKbEXq9cc38klZd6yfjztRJtjg
https://www.afd.de/wp-content/uploads/sites/111/2017/06/2017-06-01_AfD-Bundestagswahlprogramm_Onlinefassung.pdf?fbclid=IwAR2BaTYMQdQJ1wjZsng5pXBW7Ii6IFQvVXKbEXq9cc38klZd6yfjztRJtjg
https://l.facebook.com/l.php?u=http%3A%2F%2Fwww.planet-interview.de%2Finterviews%2Fanja-reschke%2F50581%2F%3Ffbclid%3DIwAR0EouvZLl2b40uIazFwDFXadZPeqBofEdV0HsLGWxtdCzKrCKwCejIG51E&h=AT3Fnn3V-Kl-2aiND5gZFPiCga-Kb53a4KUfjRPMnQgROu9tfcoMNosD7hRe6Jrh75E-cz6OduaQ2LelIakvUNsMWAvKkv4OOZOd2p7LeHZQFKvaEjDS-vcyOJzPw_DjhCaIMnrK

































































